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教 育 委 員 会 定 例 会 議 事 録 

 

令和７年３月１９日 午後３時００分 開会  

 

出席委員 

 教  育  長   大 江 孝 一 

委     員   菅 沼 由貴子 

委     員   戸 苅 恵理子 

委     員   佐 原 圭 子 

委     員   山 田 清 志 

 

説明のための出席者 

  教育部長             髙 橋 純 司 

  教育部次長         酒 井 保 吏 

  教育部次長兼学校教育課長  鈴 木 康 孔 

  教育部次長兼中央図書館長  坂 田 憲 美 

庶務課課長         杉 浦 忠 彦 

庶務課主幹         石 黒 友 作 

学校教育課主幹       齋 川   浩 

生涯学習課長        石 黒 泰 基 

スポーツ課長        小 原 寛 明 

  学校給食課長          吉 田   信 

  中央図書館主幹       渡 邉 里 恵 

 

教育長が指定した事務局職員 

主    事        山 崎   修 

主    事        森 下   徹 

 

議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

第２ 教育長職務代理者の指名 

第３ 第８号議案  令和７年度教育委員会職員の人事異動について（非公開） 

第４ 第９号議案  令和６年度３月補正予算について（非公開） 

第５ 第１０号議案 豊川市社会教育審議会の答申について 

 第６ その他報告  前回議事にかかる報告について 

 

 

 

開示 
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「大江教育長」 定刻になりましたので、ただ今から教育委員会を開会し、会議を開

催します。始めに、日程第１、「議事録署名委員の指名」を行います。本日の議事録署

名委員は、教育長において、戸苅・山田 両委員を指名いたします。よろしくお願い

します。 

 

「大江教育長」 次に日程第２、「教育長職務代理者の指名」を行います。本件は、地

方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項の規定により、教育長が職務

代理者を指名するものです。令和７年４月１日からの職務代理者として、戸苅委員を

指名いたします。戸苅委員、よろしくお願いします。 

 

「大江教育長」 続きまして、日程第３、第８号議案「令和７年度教育委員会職員の

人事異動について」を議題といたしますが、本案は 職員の人事に関する案件であり 

続く「日程第４ 第９号議案 令和６年度３月補正予算について」も今後 市議会で

審議される案件で 未だ公になっていないものであることから 両議案については 

議事を非公開とし 会議内容の議事を別に記録することとしたいと思います 以上の

理由により 議案第８号及び第９号については審議を非公開としてよろしいでしょう

か。 

（異議なしの声） 

「大江教育長」 異議なしと認め、第８号議案、第９号事案については非公開としま

す。 

 

（以下、議事を非公開） 

「大江教育長」 続いて、日程第５、第１０号議案「豊川市社会教育審議会の答申に

ついて」を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

「石黒生涯学習課長」 第１０号議案「豊川市社会教育審議会の答申について」を資

料に基づき説明。 

「大江教育長」 このことについて、ご質疑がありましたらお願いします。 

「大江教育長」 特にご意見等がなければ採決を行います。本案は原案のとおり   

可決することにご異議ありませんか。 

   (異議なしの声) 

「大江教育長」 異議なしと認め、第１０号議案「豊川市社会教育審議会の答申につ

いて」は、原案のとおり可決されました。 

 

「大江教育長」 続いて、日程第６、その他報告「前回議事にかかる報告について」

を議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

「杉浦庶務課長」 その他報告「前回議事にかかる報告について」を資料に基づき説

明。 

「大江教育長」 このことについて、ご質疑がありましたらお願いします。 
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「菅沼委員」 この議題についてではないですが、２月に行われた県の教育委員の会

議で水泳指導のことが話題になりました。他市の事例も色々と見比べていただければ、

興味深いと思います。 

「山田委員」 水泳授業数について、各学校からの報告ミスがあったという話ですが、

質問の仕方も悪かったかもしれませんが、それにしても報告ミスの数が多すぎる気が

します。学校の気が緩んでいるのではないかと心配です。教育委員会へ報告する文章

等は校長の決裁を受けて提出しているはずなのに、このような大事な文章に掲載する

数値にミスが散見されるということは、学校側が「ミスがあっても良い」と軽く考え

ているように思えてなりません。 

「大江教育長」 今回の数値誤りは、修正後に今までとは全く違った数になっている

学校がありますが、そういう報告ミスはどうして起きたのか、何か学校側に事情があ

ったのですか。 

「杉浦庶務課長」 今回のアンケートは庶務課が行ったものですが、アンケートに対

しての説明不足もあったと思います。庶務課と学校間できちんと情報共有できないま

ま回答していたことも原因です。また詳しい定義を説明しないままで「コマ」や「時

数」という言葉を使用したため、各学校によって回答のバラつきが出てしまったのだ

と思います。 

「大江教育長」 今回のことのみならず、公表される数字に関しては相応の重みがあ

るということを各学校にしっかり伝えていく必要があると思います。 

「大江教育長」 予算特別委員会では、この事業を好意的にとらえている議員ばかり

ではないというやり取りもありました。今後も多くの方がこの事業に注視していくと

思われます。この事業にお金を掛け過ぎているのではないかという意見の方も、中学

校は水泳授業が不要ではないかという意見の方もいます。例えば福井県では、もう水

泳授業を行っていません。プールの改修もせず、民間による代替えも考えず、座学で

やっています。色々な考え方があるということを、ご紹介させていただきます。 

「菅沼委員」 プール事情については、最低でも愛知県内のことをよく知っておいて

いただけるとありがたいと思います。 

 

「大江教育長」 本日の会議に付議されました案件は以上ですので、これで本委員会

は閉会といたします。 

  （午後３時３７分 閉会） 

 

 

この議事録は真正であることを認め、ここに署名する。 

 

                    教 育 委 員       

 

                    教 育 委 員       


